



TEXTILFORUM

WEBEN · TISSER
TESSERE · TESSER

Textilforum Magazin 184, Seite 28

Actualités associatives et régionales.

Texte: Regula Zähler /Traduction Maud Burri

CONTRIBUTIONS DE SOLIDARITÉ pour la TEXTILFORUM MAGAZIN

Nous sommes honorées du retour très positif de l'action de solidarité : nous avons reçu près d'une centaine de dons, nous sommes comblées ! Le comité et la rédaction vous remercient chaleureusement pour vos dons généreux. Nous pourrions ainsi réaliser les prochains numéros en couvrant nos frais et en rémunérant mieux la rédaction. Nous interprétons aussi votre solidarité comme le fait que la Textilforum Magazin vous tient à cœur, que vous êtes à chaque fois ravies de trouver la revue dans votre boîte aux lettres, de la feuilleter, de la lire et de développer de nouvelles idées pour vos tissages. Cela nous motive d'autant plus à continuer à recueillir des contributions passionnantes, à capturer de belles images et à nous atteler avec énergie à la rédaction du prochain numéro. Merci beaucoup !

EXPOSITION ZONES HABITABLES - LE LIEN TEXTILE ENTRE LES MONDES

Les réactions au concept d'exposition sont en tout point positives. Le « lien textile entre les mondes » inspire les créateurs et créatrices de textiles et les tisserand-e-s. Début septembre, environ la moitié du financement nécessaire à l'exposition était assurée. Le comité directeur de Textilforum et le groupe de projet de l'IfTF et du Loom travaillent activement pour réunir les fonds restants. Nous poursuivons nos efforts! Nous vous tiendrons au courant par e-mail et sur notre site Internet et espérons pouvoir vous faire parvenir bientôt le descriptif concret.

VŒUX POUR LA NOUVELLE ANNÉE

Cette année encore, Sabine Stoller organisera la campagne de salutations textiles. Cette année, il s'agira des vœux pour le Nouvel An. Toutes les personnes qui souhaitent entrer en contact avec d'autres tisserandes ou tisserands et faire plaisir avec une carte personnalisée sont invitées. L'appel à la participation et les règles du jeu seront envoyés en octobre. Le délai de participation est fixé au samedi 30 novembre.

Les vœux textiles seront ensuite envoyés par la poste entre Noël et la Fête des Rois (Epiphanie). Ceux qui souhaitent participer peuvent d'ores et déjà mettre de côté un petit tissu pour leur carte de vœux personnelle.

APERÇU DE LA RÉUNION ANNUELLE 2025

La rencontre annuelle avec une assemblée générale ordinaire aura lieu le sa/di 29/30 mars 2025 à Liestal. Le samedi, des visites guidées de diverses collections sont prévues : nous serons charmé-e-s par la douceur des sous-vêtements de la collection Hanro, nous plongerons dans l'univers des rubans de soie bâlois et nous laisserons musarder notre regard sur la collection de textiles de l'école de design. Ce sera l'occasion de jeter un coup d'œil à la collection d'échantillons de la BFF (formation professionnelle au tissage manuel jusqu'en 2004). Le dîner, l'échange d'expériences textiles et, sur demande, l'hébergement sont prévus à l'hôtel du séminaire Bienenberg. Le dimanche matin sera consacré à l'AG - cette fois-ci de manière classique en présence -, complétée par des rapports de jeunes créatrices de tissu. Le programme détaillé suivra en novembre.